



NP 8 / 23 | Subida Betancuria  
Campeonato de Canarias de Montaña

## Lauren García suma otro triunfo, esta vez en la Subida de Betancuria

22/7/2023

A los mandos de la Nova Proto NP01 Judd, el tinerfeño rebajó su crono del año anterior, situándolo ahora por debajo de los tres minutos, logrando así su segundo triunfo en el Campeonato de Canarias de Montaña 2023. En los metros finales de esa primera manga oficial se rompió un disco de freno, circunstancia por la que no pudo tomar la salida en la última manga.



Lauren García acudía este fin de semana en la isla de Fuerteventura para disputar la cuarta cita del Campeonato de Canarias de Montaña. Líder en su apartado tras la victoria lograda hace un par de meses en la isla de La Gomera, el de Arico ponía rumbo a Betancuria con el propósito de sumar un nuevo triunfo.

El de la Nova Proto NP01 Judd tuvo que adaptarse a un terreno bacheado y con más gravilla de la que esperaba, lo que no le impidió colocarse como el más rápido en el primer contacto con el asfalto, es decir, la manga de entrenamientos. En ella detuvo el reloj en 3:03.698 pero, como es habitual en este tipo de competiciones, no hay nada escrito hasta que al menos se inscribe un tiempo en alguna de las mangas oficiales.

Así, en la primera ascensión oficial, el vigente campeón regional de montaña se superó a sí mismo al conseguir un tiempo de 2:59.982, rebajando la barrera psicológica de los tres minutos e instaurando de ese modo un nuevo récord en la Subida de Betancuria. Hasta ahí todo bien, pero lo cierto es que el de Arico se había visto obligado a levantar el pie del acelerador al detectar un comportamiento anormal de la Nova Proto, ya muy cerca de la meta en Mirador de Morro Velosa. Al llegar a la asistencia, comprobaron que un disco de freno delantero se había roto y, desgraciadamente, esa circunstancia le iba a impedir tomar la salida en la segunda y definitiva manga cronometrada.

“Nos queda un sabor agri dulce porque estábamos cómodos, a pesar de que el asfalto estaba algo bacheado y con gravilla”, resume el tinerfeño. “De algún modo, hemos tenido suerte con el problema en el disco de freno, en otro punto del recorrido nos hubiésemos llevado un buen susto”, reconoció. “Como resumen, hemos podido sumar una nueva victoria y con ello unos puntos muy valiosos”, aseguró el de Arico.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.